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Ata nº 68. Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro de dois mil e oito, na sede 
do Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS situado á Rua Major 
Eustáquio, nº 76, sala 917, reuniram-se conselheiros membros e convidados , 
para mais uma reunião ordinária presidida pela Sra. Angela Mairink de Souza 
Pereira - Presidente do CMAS. A reunião foi inciada ás 14:35 horas, com a 
leitura da ata nº 67 da últ ima plenária, qual foi aprovada por todos os 
presentes. Após, foi feita a leitura dos informes e distribuído convite da 
Secretária de Educação sobre a apresentação do Projeto “ Conselho 
Participat ivo”, a ser real izada no dia 05.03.08, ás 14:00 horas no Centro 
Administrativo, com o objetivo de criar oportunidades para que os conselheiros 
conheçam as experiências e vivenciem as possibil idades de ações para as 
polít icas públicas e educacionais do Município. Em seguida, Sra. Maria 
Emerenciana colocou que o Rotary está desenvolvendo um projeto de 
alfabetização para jovens e adultos, em parceria com a SEMEC e que 
posteriormente, será informado local e data. Logo após, o Sr.,. Antônio 
Eustáquio, representante da Associações de Moradores, sol icitou que seja 
respeitado o horário para início das plenárias e que seja disponibil izado tempo 
maior para análise dos documentos, o que teve a concordância de todos 
presentes , Sra. Tatiane de Souza, assessora jurídica da SEDS, af irmou que 
sempre confere as documentações das inst ituições, que serão analisadas 
pelos conselheiros. Sra. Presidente apresentou a nova secretária executiva do 
CMAS, Sra. Gicel ly Gomes, digo Gicele, que também faz parte do COMDICAU 
e se colocou á disposição para ajudar no que for possível. Informou, ainda, 
que seu horário de trabalho e das 8:30 ás 18:00 horas. Logo após, a Sra. 
Tatiane de Souza explanou sobre os gastos realizados pelos CRAS - Centro de 
Referências de Assistência Social, af irmou que o convênio de R$ 10.473,00 
celebrado entre o Município e o Estado de Minas Gerais, através da SEDESE, 
foi uti l izado para aquisição de equipamentos para atender aos diversos CRAS. 
Em seguida , foi colocada em votação a aprovação dos gastos mencionados, 
havendo aprovação por unanimidade. Posteriormente, foram colocados em 
votação, após análise dos documentos pelos conselheiros, as renovações das 
inscrições das seguintes instituições: Clube de Mães Comunidade Jd. Espírito 
Santo, Creche Fraternidade Feminina Estrela do Triângulo, Creche Rouxinol, 
Sociedade Educacional Osvaldo Cruz sobre essa ult ima inst ituição, Sra. 
Shir ley Pereira, representante da entidades de pessoas com deficiência, disse 
o colégio Osvaldo Cruz e que foi constatada a não existência de cri térios para 
doações de bolsas, Sr. Antônio Eustáquio sugeriu que o Poder Público 
intervenha nas escolhas, porém a Sra. Ione da Secretaria Municipal de Saúde 
discordou, alegando que se trata de inst ituição particular e que o Conselho 
poderia se reunir com representantes da insti tuição, para esclarecimentos Sra. 
Tatiane  Sr. Cristiano Boa ventura sugeriram que seja feita uma renovação 
para 90 dias, para que a sugerida inst ituição faça as adequações necessárias, 
o que foi acatado pelos Conselheiros. Sra. Ione Ribeiro também sugeriu a 
formação de uma Comissão para análise do caso em questão, a qual f icou com 
a seguinte composição: Ione Ribeiro, Shirley Pereira e Neusa Wencéslau. A 
secretaria Executiva do CMAS, Gicele Gomes comprometeu-se a encaminha, 
por e-mail, os contatos de cada membro da Comissão, para que, entre si, 
organizem visitas e orientação á inst ituição. Quanto á renovação do Clube de 
Mães Comunidade Jd. Espírito Santo, Creche Fraternidade Feminina Estrela 
do Triângulo, Creche Rouxinol, houve votação e aprovação por unanimidade. 
Sem nada mais a relatar, a reunião foi encerrada ás 16:00 horas e a presente 
ata lavrada por mim, Cristiana da Silva, 1ª secretária do CMAS, que após lida 
e aprovada, será assinada por todos presentes: Angela Mairink de Souza 
Pereira, Adriana Beatriz da Silva Fonseca, Ione Ribeiro, Crist iano Boa Ventura 
de Abreu, Ana Dinóra Pinto Costa, José Divino Naves, Crist iana da Silva, 
Izi ldinha Silvana Eduardo, Claricinda Regina Massa e Borges, Shir ley Pereira 
Dias, Antônio Eustáquio Pereira,Andréia Crist ina Rodrigues, Paulo Roberto 
Silva, Neusa Maria Kopke Wenceslau, Maria Emereciana Costa Cardoso.  
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